



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Audience accordée aux les responsables et employés des services de renseignement des Forces armées - 16 /Jan/ 2013

S'exprimant dans l'après-midi du mercredi 16 janvier, devant les responsables et employés des services de renseignement des Forces armées de la République islamique d'Iran, le Guide Suprême de la Révolution a souligné que la promesse divine faite à ceux qui ont de la patience, de la confiance en Dieu et à ceux qui aident la religion divine était certaine. « La république islamique d'Iran est un exemple concret de la réalisation de la promesse divine, exemple qui, malgré toutes les pressions et machinations des ennemis, demeure, après 34 ans, comme un système respecté, puissant et influent au niveau régional et mondial, avec un grand peuple sage connaissant ses ennemis et les dangers et qui se trouve à l'origine de grands progrès scientifiques », a-t-il souligné.

Mettant l'accent sur le fait qu'il faut avoir de la confiance en le Seigneur et être optimiste sur le secours divin, l'Ayatollah Khamenei a ajouté : « Le front de l'arrogance emploie tous ses efforts pour contraindre le peuple iranien à se résigner devant les sanctions et les pressions, mais ce peuple supporte les difficultés, parce qu'il a bien saisi le plan et le tactique employés par l'ennemi et son objectif stratégique et qu'il agit correctement. »

Le Leader de la Révolution a souligné : « La victoire de la révolution islamique dans les conditions incroyables de 1979 était un exemple de la réalisation de la promesse divine, et la poursuite de la révolution islamique, son pouvoir et ses progrès grandissants en dépit des grands problèmes et des pressions dures et la profonde hostilité de l'arrogance est également un exemple de l'application de la promesse divine. »

Qualifiant d'un phénomène surprenant le niveau de la compréhension du peuple iranien et sa compétence à connaître ses ennemis et les dangers qui le menacent, il a ajouté : « Au cours des événements de l'an 2009 où l'ennemi croyait recueillir le fruit de ses planifications de 10 ans contre la République islamique d'Iran, le peuple iranien s'est présenté avec puissance sur la scène et mis à l'échec les projets des opposants et des ennemis internationaux aussi bien que leurs mercenaires à l'intérieur. »

Le Guide suprême de la révolution islamique a souligné : « Le peuple iranien montrera encore une fois, lors de la marche du 10 février 2013, sa puissance, sa joie et son discernement au monde entier. »

Dans une autre partie de son discours, l'Ayatollah Khamenei a indiqué que les services de renseignement assuraient



la sécurité des forces armées : « Du point de vue de l'Islam, les forces armées ne représentent pas un ensemble mécanique comme une machine, mais une organisation humaine bénéficiant de la sagesse, de la volonté, de la détermination, de la foi et des affections » a-t-il conclu.
